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議会広報広聴調査会記録 
平成 26年 12月 19日(金) 

10：00 ～ 12：00 

議会第1委員会室 

 

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【業者】  柏村印刷 叶松氏 

【事務局】 小川次長、田中書記 

 

議 題 

１．議会だより３６号の編集について  

   

 

 

 

 

 

２. その他 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業。 

・平成27年1月6日(火) 10：00～ 第1委員会室 
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【議事の経過】 

〔 10時 00分 開議 〕 

田畑委員長   皆さんお揃いですので、議会広報広聴調査会を開催したいと思います。

なお今日、牛尾昭委員さんは不幸があり欠席の連絡が入っています。 

  早速議題に入ります。 

 

１．議会だより36号の編集について 

田畑委員長  委員の皆さんにはレターケースに36号案をお示ししており、委員の皆さ

んは既に読んでおられると思いますが、最終的な確認をしたいと思います。 

  表紙の写真はまだ決まっておりませんのでありません。1月の最初に、

消防団出初め式や成人式等がありますので、委員の皆さんから「これが良

いのでは」という写真があれば、正副委員長か事務局までお知らせいただ

きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

  では、2、3ページから内容についてチェックしていきたいと思います。

なお5ページの賛否の公開については別紙で、平成26年12月定例会での議

案等の賛否の公開について、本会議で賛否を問いました件について別紙に

ありますので、これを参考に見ていただき、内容をチェックしていただき

たいと思います。13ページの下段、政務活動費についてということで別紙

がもう1つ入っています。下段の「知って納得」の部分については現在事

務局で作成中ですので、もうしばらく時間をいただきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

小川次長  委員長、下段の空いている所は今回、議会の会期についてやろうと思い

ます。今、議会改革の方で通年議会も検討している段階なので、会期につ

いて作ろうと思いますので、済みませんがしばらく時間ください。 

田畑委員長  はい。13ページ下段については、議会会期についてということで、事務

局で作っていただくということでお願いします。また、次の調査会が1月6

日になろうかと思いますが、それまでにはきちんとしたものを柏村さんに

出していただき、1月6日には柏村さん側でほぼ原案が出来上がると思いま

すので、それでまた最終チェックをしたいと思っています。 

  では、2、3、4、5ページは足立委員と布施委員。6、7、8ページは野藤

委員と岡本委員。9、10、11ページは副議長と森谷委員。12、13、14、15

ページは副委員長と柳楽委員。全体を私。 

 

【以下掲載記事について別添レイアウト原稿にて各自チェック作業、その
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後全員で編集・おおむね決定】 

 

田畑委員長  以上ですが、編集について、そして議会報告会について委員から何か。

副委員長。 

笹田副委員長  先ほど言われたように最初のタイトル文字です。委員長と副委員長とで

2段に分けたいと思います。その辺は次回、柏村さんに持っていってもら

うということで。 

田畑委員長  表紙ではなくて、森谷議員の写真なんですが。 

布施委員  顔写真。 

田畑委員長  顔写真はどうのこうの言いませんが、これです。議会中継をアップの件。

氏名不明で告訴したということだと思いますが。これは、どのような状況

になっているかという部分について不透明な部分がありますので、この写

真を差し替えていただきたいというお願いです。そのように捉えていただ

きたいと思うんだが、いかがでしょうか。 

森谷委員  もうちょっと意味を…。お願いします。 

田畑委員長  この写真ね。これがどのような状況なのか、まだ不透明なんだよね、告

訴が…。 

森谷委員  告訴されています。 

田畑委員長  告訴状を提出したということになっているが。 

森谷委員  ええ、相手不明で。 

田畑委員長  うん、相手不明で。これが、議会だよりの発行責任者が議長になるわけ

です。浜田市議会。この写真は、言葉は良いかどうか分かりませんが、不

適切とは言いませんが、そのように感じていると。 

森谷委員  だからその理由を。 

田畑委員長  それは私も、不適切だから変えていただけないかというお願いです。 

森谷委員  だからその不適切と言われる理由を。何故不適切なんですか。 

笹田副委員長  ケーブルテレビがYouTubeにアップされている部分の画像と一緒になる

わけですね。これを勝手に使ってしまうと、あまり良くないんじゃないか

ということで、議長さんの方から差替えをお願いして貰えないかというこ

とがあったので。 

森谷委員  でも、市に著作権があるわけですから。市が良いと言えばそれで終わり

でしょう。これ別にYouTubeから取ったわけじゃないですし。 

笹田副委員長  テレビの画面を撮られたんですよね。 

森谷委員  はい。 

笹田副委員長  テレビの画面を撮られたんですけど、これ、見た感じもうケーブルテレ
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ビで放映されている写真だというのが分かりますので。例えば他の部分で

撮った写真で、使用を部長さんとかがＯＫするとすれば問題無いと思うん

ですけど、これがもう、飽くまで今問題になっているYouTubeでの画像と

一致するんではないかと。ここでこれを決めてしまうと、議会としても、

そういう問題があるので差し控えて貰いたいというのが理由です。 

森谷委員  僕は自分の意思では差替えません。無理やり削除要請が出れば。 

笹田副委員長  それが今、その要請を議長がされたわけなので。変えてくれということ

です。 

森谷委員  僕は拒否します。 

田畑委員長  拒否されると言われれば、どうしたら良いか。 

澁谷委員  それはもう、委員長権限で最後諮ってもらうしかない。 

田畑委員長  変えてくださいと言って変えないと言われれば、この広報委員会でこの

発行をどうするか。最終的には議長が発行責任者になるからね。それで発

行するかしないかということになろうかと。 

笹田副委員長  良いですか。別にこれに拘らなくて良いと思うんですよ。折角この文章

を作られて自分の意見を言った物を、別の写真で、こちらが問題があると

言った写真を差し替えていただいて、同じく下のキャプションで出しても、

僕は何ら問題無いと思うんですけど。 

森谷委員  はい、それは笹田さんの意見ですね。 

笹田副委員長  こちらは委員会としてそのように森谷さんに伝えてますので。出来れば

納得していただいて、写真を差し替えていただいて、皆さんが納得された

中で発行を。皆で作っているんですから発行させていただけたらなと。そ

れで森谷さんが「じゃあ適当にしてくれ」という話になると、また色んな、

例えば「この写真が無いからお前ら勝手にしろよ」という問題も出てくる

可能性もありますので。ここは森谷さんが決められたページ、森谷さんに

与えられたページなので、その辺はやはり委員会というものがありますの

で、それに従ってやっていただけたらと思います。 

森谷委員  従いません。 

野藤委員  キャプションだけ変えれば良いですよ。 

笹田副委員長  この写真を使っちゃいけないんですよ。 

野藤委員  ああ。 

小川次長  疑わしいことは止めましょうということですよ。瓜田李下を言った人が

これを載せるとは思わなかったので、ちょっとびっくりしています。 

田畑委員長  写真を、変えてください。出来るだけ。柏村はいつになりますか。 

田中書記  これは6日ぐらいまでに出来てあれば。 



5 

笹田副委員長  6日にもう一回集まりますので。 

田中書記  差替えが…そうですね、末ぐらいまでだったらちょっと忙しいと思うん

ですが。 

田畑委員長  出来るだけ早い時期に写真の差替えをお願いします。 

  それでは以上で終わってよろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  以上で終わります。ご苦労さまでした。         

 

〔 12 時 00分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二   

 


